



RQTH et recours contentieux

Par **Daniel56**, le **06/09/2016** à **17:45**

Bonjour Mr Galy,

Je viens de prendre connaissance de ce site et je vous remercie pour la clarté de vos informations.

Il se trouve que je suis hémiplégique de naissance et que je n'ai malheureusement pas déclaré ce fait à la MDA de manière suffisante pour postuler à une retraite anticipée.

Je vais donc suivre vos précieux conseils: faire la demande de retraite anticipée puis engager un recours contentieux.

Mes questions sont les suivantes:

- vos recommandations relevées dans le blog 2015 sont-elles toujours actuelles ?
- quel est le "retour d'expérience" auprès des personnes que vous avez conseillées ?
- quel profil d'avocat conseillez-vous, en recommandez-vous pour leur succès ?

Merci d'avance pour vos conseils.

Par **P.M.**, le **07/09/2016** à **08:25**

Bonjour,

Si vous répondez à un sujet, il vaudrait mieux le faire à la suite même s'il ne concerne pas le Droit du Travail thème de ce forum mais le code de la Sécurité Sociale...